
 

                                                                                                                                                               CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école secondaire Chanoine-Beaudet 

tenue 13 juin 18h au Restaurant de la Montagne  

 

Étaient présents :  

Parents : Daisy Lagacé, Nathalie Dionne, Chantal Bernier, Marjolaine Pelletier,  

Direction : Karine Beauregard,  

Enseignants : Martine Lavoie, Dave Hallé, Dominic Charest 

Représentant de la communauté : Claire Morneau 

Étaient absents :    Laurence Baccard, (direction adjointe),    Karine Bérubé (professionnelle),    David Féraud (Soutien),    Benjamin Fortier et Antoine Ross 

(élèves), Isabelle Chouinard(parent) 

SUJET À DISCUTER DISCUSSION ET ORIENTATION SUIVI À DONNER 
1. Nomination de la secrétaire Nathalie Dionne est nommée comme secrétaire de la 

rencontre 

 

 

2. Accueil de la présidente  Marjolaine Pelletier souhaite la bienvenue à tous.   

 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

 

 
Résolution no CÉ 2023-2024/394 

 

Marjolaine énumère les points à l’ordre du jour.  

Karine mentionne une erreur au point 6 : Adoption au lieu 

d’approbation  

 

Il est proposé par : Daisy Lagacé 

Appuyé par :  Martine Lavoie 

Que l’ordre du jour soit adopté avec la correction du point 

6. Adopté à l’unanimité 

 

4. Adoption du procès-verbal de la 

dernière rencontre  

 
Résolution no CÉ 2023-2024/395 

Les membres ont reçu par courriel le document.  

 

 

Il est proposé par : Marjolaine Pelletier 

Corrigé au point 5 le nom de 

Marjorie par Marjolaine.  
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 Appuyé par : Dave Hallé 

Que le procès-verbal soit 

Adopté à l’unanimité. 

5. Bonnes nouvelles de la direction Karine Beauregard parle du vidéo fait avec les finissants 

et le personnel qui accompagne les élèves pendant tout 

leur parcours jusqu’en secondaire 5. Il sera diffusé sur le 

Facebook du centre de service et de l’école.  

 

Intervenant externe qui accompagne le personnel pour le 

suivi des élèves dans le cadre du comité ‘’Carrefour de 

services’’ d’abord pour 2 ans sera poursuivi pour l’année 

2024-2025. Mise en place d’intervention et d’outils pour 

aider le personnel et les élèves : « Baromètre ».  

 

 

 

 

 

 

 

6. Adoption : Bilan du plan de lutte   

 

 

 
Résolution no CÉ 2023-2024/396 
 

Retour par Karine sur les moyens et les mesures de 

prévention. Le plan de lutte révisé par Karine Bérubé, 

travailleuse sociale et Sébastien Simard, TSS, est présenté 

aux membres 

 

Il est proposé par : Marjolaine Pelletier 

Appuyé par : Martine Lavoie 

Que le bilan du plan de lutte soit… 

Adopté à l’unanimité. 

 

 

7. Information COSP + éduc à la 

sexualité 

 

 

Contenu obligatoire et intégré aux cours de CCQ pour 

l’année 2024-2025 selon les niveaux. 

Implanté depuis environ 6 ans dans notre CSS.  

 

Le contenu sera aussi donné par la sexologue pour 

certains niveaux.  

Un suivi sera fait avec Mme Josée 

Chouinard au début de l’année 

scolaire afin de présenter les 

modalités au CE. 
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8. Information : Rentrée 24-25  Karine Beauregard explique le déroulement de la rentrée 

24-25. 3 soirées débutant à 16h30 jusqu’à 18h30 pour la 

vente des cahiers 

Les élèves de secondaire 1 seront invités à venir visiter 

l’école en soirée le 29 août avec les parents. Remise des 

ordinateurs, agenda, horaire, etc.  

Secondaire 2 et 4 : le 27 août & Secondaire 3 et 5 : le 28 

août. Remise de leur matériel également. 

Vendredi 30 août : Entrée pour tous. Activités et photos 

souvenirs de cette journée pour le secondaire 1.  

 

 

 

9. Approbation : projet pédagogiques 

particuliers 24-25 

 

 
Résolution no CÉ 2023-2024/397 

 

Pour la prochaine année scolaire, il y aura : 

• Anglais + 

• Volley-Ball 

• Volet scientifique 

 

Il est proposé par : Marjolaine Pelletier 

Appuyé par : Dave Hallé 

Que les projets pédagogiques particuliers soient… 

Approuvé à l’unanimité. 

 

 

  

10. Information : politique de frais 

chargés aux parents 

 

 

On ne peut pas charger n’importe quoi aux parents. Tout 

est très suivi de près par le CSS, et le ministère. Certains 

éléments ne peuvent se retrouver sur les listes. Ex. pas de 

marque, pas de mouchoirs…  

 

 

 

11. Consultation : Choix de matériel 24-25 

Approbation : listes d’effets scolaires 
 

Karine explique les changements dans les documents 

"Matériel nécessaire", le prix des cadenas (le dernier 
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Résolution no CÉ 2023-2024/398 
 

achat de cadenas fait il y a un moment était moins 

coûteux qu’aujourd’hui) et l’ajout en secondaire 1.   

 

Il est proposé par : Marjolaine Pelletier 

Appuyé par : Martine Lavoie 

Que le choix de matériel pour 24-25 et la liste des effets 

scolaires soit… 

Approuvé à l’unanimité. 

 

12. Information et consultation : 

Classement des élèves et suivis de fin 

d’année aux parents 

Le classement des élèves sera fait après les examens.  

Les bulletins seront disponibles en ligne sur Mozaik en 

juillet.  

 

13. Adoption budget de fonctionnement et 

mesures 24-25 

 

 
Résolution no CÉ 2023-2024/399 
 

Karine Beauregard explique l’utilisation générale du 

budget de fonctionnement : Papier, location de 

photocopieur, réparation de mobilier, fourniture des 

enseignants, matériel didactique, etc., : 61 598 $ 

Résolution provisoire pour le moment pour les mesures 

puisque nous n’avons pas encore les règles budgétaires de 

24-25.  

Celles-ci seront revues en début d’année 24-25. 

 

Il est proposé par : Daisy Lagacé 

Appuyé par : Chantal Bernier 

Que le budget de fonctionnement et des mesures 24-25 

soit adopté tel que présenté 

Approuvé à l’unanimité. 

 

14. Information : Points du gouvernement 

étudiant 

Aucun élève présent 

 

 

15. Information : Suivi du comité de 

parents 

Madame Isabelle Chouinard est absente   
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16. Adoption : rapport annuel du CE 23-24  

 

 

 
Résolution no CÉ 2023-2024/400 

 

Merci à Mme Marjolaine pour son petit mot et pour ses 

17 années d’implication dans les CE primaire et 

secondaire. 

Présentation du rapport par Mme Karine Beauregard.  

   

Il est proposé par : Daisy Lagacé 

Appuyé par : Chantal Bernier 

Que le rapport annuel du CE 23-24 soit 

Adopté à l’unanimité. 

  

17. Approbation de l’information et 

orientation pour l’Assemblée générale 

24-25, date et déroulement 

 

 La date retenue est le 11 septembre 2024 à 18h30 

• On jongle à une façon d’attirer les parents à 

participer à l’AGA et au CÉ.  

Propositions : 

• Crédit sur frais de scolarité ou activités (année en 

cours), Karine s’informe. 

• 5 crédits de 40 $ 

 

Il est proposé par : Marjolaine Pelletier 

Appuyé par : Nathalie Dionne 

Que la proposition de date et d’utilisation du budget du 

CE soient 

Approuvées à l’unanimité. 

 

  

18. Levée de l’assemblée 

 

Deux belles attentions remises à Mme Marjolaine pour 

son implication et Mme Martine qui prend sa retraite de 

l’enseignement. 

Levée de l’assemblée à 20h05.  

 

 

___________________________________ 

Daisy Lagacé, vice-présidente 


